

Inauguran en Cuba Congreso sobre Medicina Intensiva y Emergencias



La Habana, 4 mar (RHC) El presidente del [Consejo Nacional de Sociedades Científicas de la Salud](#), Pastor Castell-Florit convocó a los participantes en el VIII Congreso Internacional de Urgencias, Emergencias y Cuidados Intensivos, URGRAV 2019, a aunar esfuerzos que tributen a una mejor atención y calidad de vida de los ciudadanos.

Al dejar inaugurado el evento en el capitalino Palacio de Convenciones, dijo que la cita contribuye a la divulgación de los avances y logros obtenidos en esas especialidades, que brindan atención y salvan a un mayor número de pacientes.

En la apertura, el doctor Pedro Luis Véliz, presidente del Comité Organizador, fue reconocido por la Asociación Latinoamericana de Atención Pre Hospitalaria.

También se rindió homenaje al inolvidable profesor Jorge Díaz Mayo, y la Sociedad Cubana de Medicina Intensiva y Emergencias distinguió a varios expertos. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/185051-inauguran-en-cuba-congreso-sobre-medicina-intensiva-y-emergencias>



Radio Habana Cuba